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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AROHA NICOLÁS GARCÍA, CONCEJALA DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE FCC-LHICARSA Y RECOGIDA DE 

ANIMALES MUERTOS EN LA VÍA PÚBLICA. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Protectoras y colectivos animalistas nos han hecho llegar su preocupación e incertidumbre por la 

gestión y tratamiento que está realizando FCC-LHICARSA de los cadáveres de animales muertos 

que se encuentran en la vía pública. 

Como es sabido, no se trata de residuos ordinarios, requieren de una gestión especial y su destino 

final es la incineración o el traslado a un cementerio de animales, por razones ambientales, éticas y de 

salud pública. 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente  

 

PREGUNTA: 

1- ¿Cuántos animales muertos ha retirado de viales públicos FCC-LHICARSA durante el 

año 2019 y en lo que llevamos de 2020? ¿Se dispone de documentación acreditativa de 

la correcta gestión de los mismos? ¿Ha estado cumpliendo la empresa con lo que 

establece el pliego de condiciones y la normativa sanitaria en vigor? 

 

 

 

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020. 

 

 

 

Aurelia García Muñoz     Aroha Nicolás García 

Portavoz             Concejala 

 


